



Ô Messenger d'Allah ! J'ai deux voisins, auquel des deux dois-je offrir en priorité ? Il répondit : « Offre à celui dont la porte est la plus proche de toi ! »

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) a dit : « Ô Messenger d'Allah ! J'ai deux voisins, auquel des deux dois-je offrir en priorité ? » Il répondit : « Offre à celui dont la porte est la plus proche de toi ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) a demandé au Prophète (sur lui la paix et le salut) : « J'ai deux voisins et il nous a été ordonné de nous montrer généreux envers le voisin de manière générale. Or, je ne peux leur offrir en même temps quelque chose à tous les deux. Par conséquent, à qui dois-je offrir en priorité afin d'être comptée parmi les personnes généreuses envers leur voisin ? » Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) répondit : « Offre à celui dont la porte est la plus proche de toi ! »

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4250>

